
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

台風 15 号が大きな被害を及ぼし始めた 9 月 23 日深夜から、安東川や遊水池周辺の水位の状況の確認作業をし、
「今回は大きな災害になるかもしれないと」と直感していました。私が暮らす城北学区でも相当数の床上浸水があり、自主
防災活動組織が土砂の掻き出しや災害ごみの仮置場への移動など、迅速に機能し、地域の人々の支えとなりました。 

私は、危機管理総室やごみ減量推進課や収集業務課などと市民の皆様との
「パイプ役」、そして被災現場調査に徹しました。 

この時期、安倍元首相の国葬問題や 9 月議会補正予算・決算議会と重な
り、9 月 22 日の総括質問、9 月 27 日、28 日の都市建設局議会審査（台
風被災で 10 月 3，4 日に延期）、被災現場調査、10 月 13 日の議会最終
日の 105 億の緊急災害対策追加予算とタイトなスケジュールで息つく間もない
毎日になりました。これからも地域の皆様の声が届く静岡市政を目指して奮闘し
て参りますので、ご支援の程よろしくお願い申し上げます。 
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9 月 22 日 まつや清 総括質問 
●第 4 次総合計画と葵歴史のまちづくりグランドデザインについて 
姫路市は、駅前と姫路城までを結ぶ大手前通り(800m)を「居心地よく歩きたくなるまちなか」を 
コンセプトに 10 年間がかりで整備をしました。これを参考に静岡駅と駿府城公園までの通りを 
「風格ある表玄関」になるよう提案しまし

た。また、江川町交差点のスクランブル化へ
の社会実験を実施しながら、10 年間持ち
越しになっている件を質問し、横断歩道設
置の可能性を引き出しました。 

（9 月 23 日 静岡新聞） 

●旧統一教会と霊感商法など被害者等の救済について 
霊感商法などについての消費者相談センターの対応や統一教

会の信者であることをマスコミで公表された県議会議員が、議会で
質問した「家庭教育支援条例と LGBT パートナーシップ宣誓制
度」に関わる考え方を題材に、静岡市とその条例との関係について
質問しました。 

●県内 32 名の議員と連

携し、安倍元首相の国葬

反対の共同声明を発表 
(9 月 1 日 中日新聞) 
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